2024-05-12

Ataque contra Alessandra Rojo: la candidata narra cómo fue la agresión; denuncia amenazas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/12/ataque-contra-alessandra-rojo-la-candidata-narra-como-fue-la-agresion-denu ncia-amenazas-815219.html

Tras el atentado en contra de Alessandra Rojo de la Vega, ocurrido durante la noche del sábado, la candidata de 'Va X la CDMX' a la alcaldía Cuauhtémoc ofreció una conferencia de prensa, donde narró como fue el atentado en su contra y reveló que sus familiares han recibido amenazas telefónicas durante los últimos días. El caso ya es investigado por la Fiscalía de la Ciudad de México.

Este domingo, la candidata del PR-PAN-PRD ofreció una conferencia de prensa y donde estuvo acompañada por Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX, "si nos tocan a uno, nos tocan a todos", aseguró el aspirante, quien acusó a las autoridades capitalinas de amedrentar a la oposición.

Así fue el atentado en contra de Alessandra Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega afirmó que iba saliendo de una reunión vecinal en la colonia Peralvillo, en el centro de la CDMX, donde le dieron un papel para citarla de manera urgente "a un lugar". De acuerdo con la candidata, luego de que le entregaron este mensaje, sujetos armados abrieron fuego contra la camioneta donde viajaba.

Yo alcancé a ver de mi lado derecho a una persona que traía casco (...) al primer disparo me agaché y mi chofer arrancó con rumbo a mi casa", detalló.Te podría interesar Elecciones 2024 Debate chilango 3.0: así llegan Brugada, Taboada y Chertorivski al 'último round'

De acuerdo con la candidata, en el papel le denunciaban un caso de presunta violencia que vivía una señora en la dirección que le ofrecieron. La aspirante dijo que entregó tanto el papel como los números telefónicos desde donde han recibido amenazas sus familiares, en especial su padre.

La candidata acusa amenazas a su familia

En el mismo encuentro, realizado este domingo, Alessandra Rojo de la Vega dijo que un día antes del ataque en contra -el viernes 10 de mayo-, su padre recibió una serie de llamadas telefónicas donde le dijeron que algo le iba a suceder algo a sus hijas, "ya también denuncié los hechos", dijo.

Asimismo, Alessandra Rojo de la Vega denunció que a lo largo de la campaña han sufrido otros actos de intimidación durante sus asambleas o mitines, ya que los han "golpeado" y hasta "lanzado petardos". Culpó al gobierno capitalino de ser "indolente e incompetente" en contra de la violencia.

Reveló que todas estas pruebas las ofreció a la Fiscalía capitalina, donde estuvo hasta las 05:00 horas de este domingo. El caso ya fue presentado ante la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio y se da a tan sólo tres semanas de las Elecciones 2024, que se llevarán a cabo el domingo 2 de junio.